



WEEKLY BULLETIN
HANAMAKI SOUTH ROTARY CLUB
RI Dist.2520 placecountry-regionJapan

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を
深めるか
4. みんなのために
なるかどうか



世界に希望を生み出そう

RI 2023-2024 テーマ

「世界に希望を生み出そう」

RI 会長 ゴードン R. マッキナリー(サウス・クイーンズフェリー RC/スコットランド)

第 2520 地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ)

花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

第2728回例会 令和5年09月28日

幹事報告

次第

- | | |
|--------------|------------|
| 1.開会点鐘 | 会長 嶋 利幸 君 |
| 2.ロータリーソング斉唱 | |
| 3.四つのテスト | |
| 4.ゲスト紹介 | |
| 5.会長の時間 | 会長 嶋 利幸 君 |
| 6.幹事報告 | 幹事 高橋 照幸 君 |
| 7.慶祝(月初のみ) | 親睦委員会 |
| 8.委員会報告 | |
| 9.ニコニコBOX | ニコニコBOX委員会 |
| 10.出席報告 | 出席奨励委員会 |
| 11.プログラム | 下記参照 |
| 12.閉会点鐘 | 会長 嶋 利幸 君 |

・令和5年度「友好都市十和田訪問市民ツアー」のご案内等について〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕

・創立30周年記念祝賀会のご案内〔若柳RC 会長 菅野厚子〕

前回の内容

前回の様子についてQRコードの先に音声データと画像があります。
(保管約3ヶ月)



会長の時間

会長 嶋 利幸 君 R.5.9.21

花巻祭りも終わり肌寒い日が増えてきました。季節の変わり目ですが、コロナやインフルエンザが流行っているようです。皆さん体調に気を付けながらお過ごし下さい。

10月1日はロータリーデーの清掃活動があります。今回は「ぎんどう公園」の清掃です。インターアクト校にもお声がけしています。会員皆さんの参加よろしくお願いします。

今日は日本のRCの戦時中の歴史についてお話しします。

先月8月15日は終戦記念日でした。RCの始まりはアメリカ、そのアメリカと日本は戦争をしました。1935年頃から日本のロータリーは受難の時代に入って行きました。

ロータリーという名前やその本部がアメリカにあることから、秘密結社やスパイと疑われ、右翼団体や軍部から再三に渡る嫌がらせや干渉を受けることになりました。

クラブ旗の隣に国旗を掲げ、月初めに国歌を唱うという、今ではごく普通の例会風景も、実は国家への忠誠心を示し、疑いの矛先をかわすために考えられた、この当時の歴史的な名残りなのだそうです。

9月 基本的教育と識字率向上月間

「ロータリーの友」月間

慶祝

※月初のみ掲載

プログラム

28日(木) 金星少年少女オーケストラ
活動報告 担当 高橋照幸君

事務所/〒025-0075 花巻市花城町10-27 花巻商工会議所内 TEL・FAX 0198-41-1133

例会[木曜12:30]ホテルグランシェール花巻/花巻市大通り1丁目6-7 TEL 0198-22-7777 FAX 22-5111

例会は始めのうちは従来の例会と同じように運営されていましたが、物資の欠乏と共に弁当持参や、誕生祝いのケーキの代わりに水飴を贈ったというエピソードが残っています。

その後、例会会場の軍の接收、空襲による破壊などによって集まる場所を転々と変えたりしながら終戦を迎えます。RCへの復帰の動きは終戦直後からありました。例会に駐留軍として在日していた連合国のロータリアンが再三訪れ盛り上がり上がっていたそうです。

日本は1949年に東京クラブがRIIに復帰します。これに続き全国のクラブが順次RIIに復帰し、戦後の日本のロータリー活動が再開されていきました。東京クラブの夜例会も開催され、マニラクラブの会員であったマッカーサー元帥や吉田茂首相からの祝辞が披露されたそうです。

以上ざっくりとした戦中戦後直後のRCの活動についてお話ししましたが、吉田茂やマッカーサーの名前が登場しただけで、RCの歴史の重みを感じます。

ロータリーはこうして歴史の上に立つクラブだと思うと、私も誇りと責任を持って今後も活動していかなければと改めて思った次第です。



(伊藤智仁パストガバナーへ国際ロータリーより、2520地区ロータリー財団 財団委員会委員長委嘱状授与)

ニコニコボックス

・鎌田定悦君 1000円 本日、早退します

出席報告

※月初のみ掲載

プログラム

親睦委員長 伊藤拓帆 君

・9月初旬にドイツで、建設会社や工場の視察をしてきました。インダストリー 4.0 といって IT と工業を上手に融合させる経営や社会づくりが進んでいます。

【道路】一部高速道路にパンタグラフが貼られ、ハイブリッド車トラックが充電しながら走る社会実験をしていました。ガソリンが 300 円台、またアウトバーンは走行料無料といわれながらも業務車は有料。この充電走行システムで出費を圧縮できるそうです。

高速道路上で警察の厳しい検問を受けました。欧州は隣国と地続きのため、薬物や密輸の取締を路上で行っており、怖くも貴重な経験でした。

市街では自転車道と歩道が、日本以上に整備されていました。既に電動キックボードが普及していましたが、危険な事故実態から規制も進んでいます。

【建設】再生エネルギー導入が盛んです。太陽光発電をしながら暮らす集合住宅がありました。まだ採算が厳しいようですが、積極的に挑戦しています。

建設現場の仮囲いがアート作品のようでした。工事現場にみせない工夫が上手でした。

【工場】ポルシェ工場を見学。製品の博物館があったり、完成品の場内移動を硝子張りの連絡通路でお客様に見せる工夫が面白かったです。

【物価】生鮮食品は日本並みか。エビアンやソフトドリンクは 500~800 円、ただしビールは 400 円前後!? ビッグマックは 1300 円超でした。なお新型コロナの検査キットは 300 円ぐらいと安くなっていました。

独国の良さを学びながら、あらためて日本の良さにも気付きました。それぞれ違って、それぞれ良さがある。外から日本をみて、その違いを感じる事が大切だと思いました。

